
Aujourd’hui vous est né un 
Sauveur qui est le Christ, 

le Seigneur!

À chaque fête de Noël, l'Esprit de Jésus veut insuffler
en nous un élan de confiance en Dieu et entre nous. Il
nous murmure au coeur que, quelle que soit la
situation, il y a toujours devant nous une espérance
plus forte que tout et même que la mort.

C’est Noël chaque fois que nous posons un geste qui
sème plus d'amitié, de partage et de paix. Nous
profitons de cette période de réjouissances pour vous
dire merci et vous offrir nos meilleurs vœux de
bonheur, santé et prospérité pour la nouvelle année.

Dans ce temps de transition, nous vous invitons à 
prier pour vos évêques qui débutent tous les deux un 
nouveau ministère. Que Dieu  qui est tout amour, joie 
et espérance les accompagne! 

Joyeux Noël ! Bonne année 2020!


